

## Presse Nationale

### > Politique



#### Elections : Kobenan Kouassi Adjoumani dit oui au maintien de la date des élections

Le président exécutif du mouvement « Sur les traces d'Houphouët-Boigny », Kobenan Kouassi Adjoumani, qualifie de fuite en avant le report des élections municipales régionales exigées par le secrétaire exécutif du PDCI, Maurice Kakou Guikahué. Hier, au cours d'une conférence de presse au siège du RHDP aux II Plateaux-Les valons, il a soutenu que les arguments avancés par le secrétaire exécutif du PDCI sont les signes « d'une personne qui a peur et consciente que le PDCI risque de perdre gros pendant ce scrutin ». Et d'ajouter, « nous disons non au report des élections et non à la réforme actuelle de la CEI telle que réclamée par Maurice Kakou Guikahué. L'heure d'aller aux élections est arrivé pour se peser ».



#### Plusieurs pro-Soro en indépendant

Des proches du président de l'Assemblée nationale, Guillaume Soro, dont les dossiers ne sont pas parrainés par le RHDP-parti unifié, se lancent dans la course des élections locales sous la bannière « indépendant ». Issiaka Fofana, Alain Lobognon et Célestine Tazéré ont, à cet effet, déposé leurs dossiers à la CEI, hier.



#### Maurice Kakou Guikahué, secrétaire exécutif en chef du PDCI-RDA : « Nos cadres sont l'objet de chantage et de tentative de débauchage »

Le secrétaire exécutif en Chef du PDCI-RDA, Maurice Kakou Guikahué, était face à la presse, hier. Il s'est prononcé sur le cas des candidats du PDCI-RDA inscrits sur la liste du RHDP unifié, sur l'utilisation du logo du PDCI par le RHDP unifié et le report des élections souhaité par le PDCI-RDA. Par ailleurs, Maurice Kakou Guikahué a dénoncé une tentative de débauchage des cadres de son parti à travers le chantage sur les postes occupés dans l'administration publique, les intimidations et menaces de tous genres.



#### Clôture du dépôt des dossiers pour les municipales et les régionales : la CEI prise d'assaut pas les candidats, hier

La Commission électorale indépendante été prise d'assaut, hier, par les candidats aux élections municipales et régionales du 13 octobre prochain. Ils étaient là pour faire acte de candidature.



#### Elections municipales et régionales : le PDCI appel au report du scrutin

Le secrétaire exécutif en chef du PDCI-RDA, Maurice Kacou Guikahué a, au cours d'une conférence de presse qu'il a animée, hier, au siège de son parti, souhaité un réaménagement de la date des élections municipales et régionales.

### > Economie



#### Ouattara échange avec la CGECI

Le Président de la République, Alassane Ouattara a eu une séance de travail, hier 29 août 2018, avec une délégation du secteur privé ivoirien présente en Chine dans le cadre de la visite d'État. Cette délégation était conduite par le président de la Confédération générale des entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI), M. Jean-Marie Ackah, et le président de la Chambre de commerce et d'Industrie de Côte d'Ivoire, Faman Touré.



#### Symposium sur le manioc : Aboisso accueille la 1ère édition

La Chambre de commerce et d'industrie de Côte d'Ivoire et la FAO organisent la 1ère édition du symposium sur le manioc les 06 et 07 septembre prochain. C'est la ville d'Aboisso, considérée comme une zone de forte production du manioc ainsi que de ses dérivés, qui a été choisie par les organisateurs pour abriter ce grand rendez-vous entre les acteurs du manioc. L'objectif général de ce symposium est de mettre en relation les

producteurs, transformateurs, entrepreneurs, avec les opérateurs économiques impliqués dans les achats vente des produits du manioc, afin de contribuer à l'augmentation de la production agricole (transformation, conservation et commercialisation des produits agricoles), ainsi qu'à l'amélioration des revenus des petits acteurs.

## > Société



### CHU d'Angré : les services d'urgences et d'hospitalisation toujours pas opérationnels

Les services des urgences et d'hospitalisation du Centre hospitalier universitaire (CHU) de Cocody-Angré ne sont toujours pas fonctionnels, près d'un an après son ouverture au grand public. Et pourtant, à l'image des autres hôpitaux de la même catégorie, c'est par les urgences que transite la plupart des malades référés aux différents services hospitaliers (médecine, chirurgie, traumatologie, gastro-entérologie...). Cette faiblesse impacte négativement le taux de fréquentation de ce CHU.



### Financement de la recherche scientifique : le PASRES décaisse 57 millions pour 12 Ivoiriens

Les résultats de la première session 2018 du Programme d'appui stratégique à la recherche scientifique (Pasres) sont connus, depuis le 28 août dernier. Les porteurs de projets, 12 Ivoiriens, ont empoché la somme globale de 57 millions de FCFA. Les domaines de recherche concernés sont les sciences exactes, les sciences juridiques, la santé publique, l'agriculture et la sécurité alimentaire, les sciences économiques, l'environnement et la bio-dimensionnelle.

## A l'International

### > Politique



### Le PDCI demande un report des élections locales

Le parti d'Henri Konan Bédié a appelé le 29 août, par la voix de son secrétaire exécutif, Maurice Kakou Guikahué, le gouvernement à modifier la date des prochaines élections régionales et municipales prévues le 13 octobre. Raisons évoquées par le numéro deux du parti : l'annonce faite le 6 août par le Président de la République, Alassane Ouattara, d'un prochain réaménagement de la Commission électorale ; mais également la période des vacances judiciaires et la prise en compte du récent mouvement préfectoral qui freine la délivrance des actes judiciaires exigés pour la constitution des actes de candidature.

## Vu sur le Net

### > Politique



### Prétendue pression sur des cadres du PDCI par le RHDP : Adjoumani Kobenan dément et qualifie "d'insultants et de méprisants" les propos du Secrétaire Exécutif du PDCI-RDA

Le président du mouvement "Sur les Traces d'Houphouët Boigny", organisation membre du RHDP, Kouassi Kobénan Adjoumani, a qualifié, mercredi, de "méprisants, discourtois et insultants" les propos du secrétaire Exécutif du PDCI, Maurice Kakou Guikahué, tenus à l'endroit des membres du PDCI favorables au parti unifié. « Aucun cadre ni militant du PDCI-RDA n'a été contraint d'aller aux municipales et régionales du 13 octobre prochain », a démenti Kouassi Kobénan Adjoumani.



### Simone Gbagbo engagée pour la décrispation du climat politique

Depuis Moossou, son village natal, le week-end dernier, l'ex-Première dame, Simone Gbagbo a donné sa vision sur la situation politique en Côte d'Ivoire. Elle travaillera à décrisper l'atmosphère politique dans un premier temps. Elle a réaffirmé son engagement, lundi à Abidjan, lors de la réception d'une fédération du FPI, son parti. « Je rêve d'une Côte d'Ivoire prospère, d'une Côte d'Ivoire réconciliée, d'une Côte d'Ivoire en paix où la jeunesse est productrice, où nous sommes les acteurs de notre développement. Pour y arriver, nous devons nous réconcilier, nous devons cultiver la paix », a-t-elle affirmé.

## > Société



### Lutte contre la pauvreté et cohésion sociale : la ministre Mariatou Koné inaugure ce samedi, plusieurs projets socio-communautaires à Assounvoué-Konankro (Sakassou)

La ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, est attendue ce samedi 1er septembre 2018 à Assounvoué-Konankro, dans le département de Sakassou, où elle procédera à l'inauguration de plusieurs projets communautaires réalisés au profit des populations de Sakassou, Toumodi et Dabakala. Financés entièrement par le Fonds national de solidarité (FNS), ces projets portent

sur la construction, la réhabilitation et/ou l'équipement de foyers polyvalents, d'infrastructures sanitaires, scolaires et d'alimentation en eau potable dans les villages d'Assandrè et Konankro (Sakassou), Blè (Toumodi) et Kokolo (Dabakala). (Source : Ministères)

## Agence de Presse

### > Politique



#### Elections locales/affaire difficultés à traiter les actes judiciaires: le gouvernement ivoirien dénonce des "allégations sans fondement"

Le ministère ivoirien de la Justice a dénoncé, mercredi soir, des "allégations sans fondement" après que des candidats aux élections locales ont évoqué les difficultés des juridictions à traiter leurs demandes d'actes judiciaires pour la constitution de leurs dossiers. Il a précisé que "le fonctionnement des tribunaux est correctement assuré en dépit des vacances".



#### Elections locales 2018 : le PDCI-RDA dénonce une tentative de « manipulation » de ses militants

Le Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) dénonce une tentative de « manipulation » de ses militants et de ses électeurs de la part du parti unifié du Rassemblement des Houphouëtistes pour la démocratie et la paix (RHDP), à travers un usage abusif de son logo, alors que la ligne de démarcation est désormais claire entre les deux formations. Le secrétaire exécutif du parti septuagénaire, Maurice Kakou Guikahué, s'exprimait mercredi, lors d'une conférence de presse.



#### Guikahué dénonce une « tentative de débauchage » des cadres du PDCI à travers « le chantage »

Le secrétaire exécutif en chef du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), Maurice Kakou Guikahué, a dénoncé mercredi une « tentative de débauchage » des cadres du parti à travers « le chantage sur les postes occupés dans l'administration publique », lors d'une conférence de presse.



#### Municipales et régionales : « aucun cadre et élu du PDCI n'a été contraint à aller en RHDP » (Adjoumani)

Le président exécutif du mouvement « Sur les traces d'Houphouët-Boigny », Kobenan Kouassi Adjoumani, a dit mercredi face la presse, en réponse au secrétaire exécutif du PDCI, qu'« aucun cadre et élu du PDCI n'a été contraint à aller en RHDP (coalition présidentielle) » pour les prochaines élections municipales et régionales. Estimant que « c'est faire preuve d'un total mépris, d'un manque de respect inqualifiable que de se présenter devant des journalistes sans la moindre preuve ».



#### Elections locales : les candidats se bousculent pour le dépôt des dossiers

La Commission électorale indépendante (CEI), organe en charge des élections en Côte d'Ivoire, a été prise d'assaut mercredi par les potentiels candidats aux élections municipales et régionales couplées du 13 octobre prochain, venus faire acte de candidature, alors que la clôture du dépôt des dossiers était prévue à minuit (heure locale et GMT).

### > Economie



#### La Chine prête à approfondir davantage sa coopération avec la Côte d'Ivoire (Ministre chinois)

Le conseiller d'Etat et ministre des Affaires étrangères de Chine, Wang Yi, qui a rencontré mardi à Beijing, son homologue ivoirien Marcel Amon-Tanoh, a déclaré que son pays est prêt à approfondir davantage sa coopération avec la Côte d'Ivoire. « La Chine est prête à profiter de cette occasion pour signer un mémorandum d'entente avec la Côte d'Ivoire sur l'initiative « la Ceinture et la Route », afin d'élever globalement le niveau de coopération bilatérale », a-t-il indiqué.



#### La société civile approuve le document de stratégie de la BAD pour la Côte d'Ivoire

Selon une information de la Banque africaine de développement (BAD) publiée sur son site officiel, « les organisations de la société civile ivoirienne ont récemment affirmé leur soutien au Document de stratégie pays (DSP) de la BAD pour la Côte d'Ivoire qui définit les priorités du groupe pour les cinq prochaines années (2018-2022) ». Le DSP, souligne la note, qui a été préparé en concertation avec les partenaires au développement et les principales parties du gouvernement, du secteur privé et de la société civile, présente et examine l'agenda de développement économique de la Côte d'Ivoire et son alignement sur les objectifs

> Société



### Prévention de conflits transfrontaliers Côte d'Ivoire-Guinée : les autorités administratives des zones frontalières des deux pays se concertent

Dans le souci de préserver les relations de bon voisinage entre la Côte d'Ivoire et la Guinée, les autorités administratives des zones frontalières des deux pays se concertent depuis ce mardi à Man. Cette rencontre est présidée par le directeur de cabinet adjoint du ministère de l'Intérieur et de la Sécurité, Luc Houndjé, représentant le ministre Sidiki Diakité.



### Une centaine de nouveaux postes d'hémodialyse créés depuis 2011

Grâce aux investissements du gouvernement ivoirien, le nombre de postes d'hémodialyse est passé de 10 en 2011 à 107 actuellement, soit 97 nouveaux postes, selon un communiqué de la Primature. Et ce sont environ 56 000 séances de dialyse qui ont été effectuées en 2017, contre 22 000 en 2015. Selon le Service d'aide médicale d'urgence (SAMU), entre 4 000 et 5 000 personnes souffrent d'insuffisance rénale en Côte d'Ivoire.



### Les inscriptions à la maternelle et au CP1 débutent lundi (Ministère)

Les inscriptions à la maternelle et au cours préparatoire première année (CP1) pour l'année scolaire 2018-2019 se dérouleront du lundi 03 septembre au vendredi au 07 inclus, sur toute l'étendue du territoire ivoirien. Dans un communiqué transmis à l'AIP, mercredi, et signé du directeur de cabinet, Kabran Assoumou, le ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle explique que sont concernés par ces inscriptions, les enfants âgés de trois à cinq ans pour la maternelle et ceux de six à neuf pour le CP1, avec ou sans extrait de naissance.



### Le ministère de l'Éducation en atelier pour l'intégration des résultats de la réforme des CAFOP

Le cabinet du ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation, l'inspection générale et les différents acteurs impliqués dans la formation sont réunis depuis lundi à Yamoussoukro, dans le cadre d'un atelier en vue de la révision des modules de formation première année des Centres d'animation et de formation pédagogique (CAFOP). Cette réforme s'inscrit dans le cadre du programme d'amélioration de la qualité de l'éducation et de l'enseignement. Elle vise à réinstaller le système éducatif dans ses fondamentaux et partant, à assurer les bases solides de son développement dans la durée, indique le cabinet de la ministre Kandia Camara.



### L'Ivoirien Sylvain Oré réélu à la tête de la Cour africaine des droits de l'homme

Le juge ivoirien Sylvain Oré a été réélu, mardi, à la tête de la Cour africaine des droits de l'homme et des peuples (CADHP) pour un mandat de deux ans, a appris APA, mercredi, de bonnes sources dans la capitale économique ivoirienne. Elu pour la première fois, président de la CADHP en remplacement du Tanzanien Augustino Ramadhani, en septembre 2016, Sylvain Oré, qui a été avocat au Barreau de Côte d'Ivoire, se succède ainsi à lui-même, pour un nouveau mandat de deux ans, indique-t-on.

> Sport



### Coupe CAF : les deux représentants ivoiriens sont éliminés de la compétition

L'Asec Mimosas et Williamsville Athletic Club (WAC) d'Adjamé, jusque-là les deux représentants ivoiriens disputant la coupe de la Confédération africaine de football (CAF), ont été éliminés de la compétition, mercredi, au terme des matchs de la phase de groupes.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.